学校だより12月

人間性豊かな児童の育成「かしこい子 やさしい子 元気な子」 ② 人を大切にする子 ⑤ 自分らしさを出す子 ⑥ のびる努力をする子 合言葉「笑顔いっぱい・輝きいっぱい・夢いっぱい」



ホームページ http://hiranoelementary.la.coocan.jp/



自分らしく、自信を持って表現できる人に

一年の締めくくりの月、師走を迎えました。

2学期の始業式に話した「笑顔でたくさんの挑戦をし、『やったら、できた!』をたくさん手に入 れる2学期に」の言葉どおり、11月のひらのっ子たちは、多くの挑戦の中で大きな成長を見せてく れました。

中でも、11月6日に行われた市内音楽会で素敵な演奏と合唱を 披露した5年生の姿と美しい歌声には、思わず感動の涙が溢れました。 本番に向けて朝も休み時間もこつこつと練習をがんばり続けてきた 5年生。みんな最初から簡単にできていたわけではなく、できるよう になるためにはどうしたらいいかを考えながら、できなくてもあきら



めたり投げ出したりせずに、こつこつとがんばったからこそ、心を一つに音楽を創り上げることがで きたのだと思います。当日、31人の心のこもった澄んだ美しい歌声がホールいっぱいに響きました。

また、過日、青空の下で行われた校内持久走記録会でも、練習の成果を生 かし全力で走り切るひらのっ子たちの輝きが校庭に溢れました。一人一人が 本気で力強く走り切る姿に、この日を迎えるまでに毎日こつこつと取り組ん だ朝マラソンで、体育朝会で、体育の授業で、自分の目標に向かってあきら めずに、こつこつとがんばり続けた、まさに「の 伸びる努力をする」姿が 重なり、胸が熱くなりました。



ひらのっ子たちのさらに一回り大きく成長した姿を見ることができるのも、保護者の皆様のご支 援、温かなご声援のおかげです。ありがとうございました。

本校は、今年度から「自分らしく、自信を持って表現できる児童の育成」をテーマに、国語科の研 究・授業改善を進めています。本校児童の全国学力・学習状況調査及び埼玉県学力・学習状況調査の 質問紙調査結果を詳しく分析したところ、「グループやペアで話し合ったり、意見や考えを出し合っ たりして課題を解決した」や「課題の解決に向けて、話し合ったり、交流したりしたことで、自分の 考えをしっかりもてるようになった」「友だちに自分の考えを伝えることができた」といった設問へ の肯定的な回答の少ないことが学校全体の課題として見えました。その課題を解決する方策として、 小学校の教育課程の中で最も多くの時間が設定されている国語科に重点を置き、自らの考えを持って



適切に書き表したり言葉にして伝えたりすることができる児童の育成を目指 し、授業改善に向けての研究に取り組んでいます。この「自分らしく、自信 を持って表現する力」は、本校の目指す「ひ 人を大切にする力」「ら 自分 らしさを出す力」「の 伸びる努力をする力」である「『ひらの」の力」につな がるものであり、学力の向上に大きく影響するのはもちろん、社会に出てか らの成功にも大きく左右するなど、子供たちが自分の力で未来を生き抜き、 人生を豊かにするために大切な、生きる力だと考えます。

2学期のゴールが迫る今、1・2学期に行ってきた様々な学習体験、学校行事の成功の一つ一つが、 ひらのっ子たちの「『**ひらの」の力**」を大きく向上させている、と感じています。今月は、2学期の初め に立てた自分の目標に対する振り返りを勧め、自分の成長を自覚させるとともに、3学期及び新年の 新たな目標設定へとつなげていきます。

保護者の皆様、地域の皆様方、この2学期も様々な行事等へのご協力、本当にありがとうございま した。今後も、学校、家庭、地域が「三位一体」となって、子供たち一人一人に寄り添い、適切にサ ポートし、望ましく成長させていきたいと考えております。

12月の生活目標 学校をきれいにしよう。

◇重点指導項目

- ・自分の持ち物を整頓する。
- 教室をきれいにする。

◇目指す行動例

- ・机、ロッカーの中をきれいにすることができる。
- すみずみまで丁寧に掃除することができる。

12月の行事予定

- 2日(月)全校読書(おはなし会1.3.5年) 防犯·非行防止教室(全学年)
- 3日(火)ひらのっこ朝会
- 第2回青少年健全育成推進委員会 4日(水)4年ボッチャ体験
- 委員会活動(2学期最終)
- 5日(木)給食委員会発表 4年食育授業
- 6日(金) クリーン作戦 5時間授業
- 9日(月)4年式三番体験授業
- 10日(火)音楽集会(2年生発表) 大掃除週間(~17日まで)
- 11日(水)クラブ活動(2学期最後)
- 12日(木) 持久走記録会表彰
 - 学力テスト(国・算)5時間授業
- 13日(金)5時間授業
- 16日(月)にこにこタイム
- 17日(火)表彰朝会 5時間授業
- 18日(水)B日課5時間授業 14:15下校 蓮田市ネットリテラシー意見交換会
- 19日(木)B日課5時間授業 14:15下校
- 20日(金)B日課4時間授業 13:10下校
 - 市内小中学校特別支援学級合同学習会
- 23日(月)3時間授業 12:00下校
- 24日(火)第2学期終業式
 - 3 時間授業 11:50 下校

1、2月の主体行事予定

【1月】

- ~7日(火)冬季休業日
- 8日(水)第3学期始業式 3時間授業 11:50 下校
- 9日(木)給食開始 5時間授業
- 10日(金)校内書きぞめ競書会 5時間授業
- 2 1 日 (火) 不審者対応避難訓練
 - 第2回学校保健委員会 (Zoff 目の健康教室)
- 31日(金)入学説明会

【2月】

5日(水)校内長縄跳び大会

※年度当初予定から変更になっています。

- 6日(木)キャリアアップ講演会(5年生参加)
- 14日(金)授業参観・学級懇談会(6年)
- 19日(水)授業参観・学級懇談会(4,5年,コスモス)
- 20日(水)授業参観・学級懇談会(1~3年)

11/6(水)市內音樂会

ハストピアにて市内音楽会が開催され、学校代表として 5年生が出場し、合奏「ダンスホール」、合唱「いのちの歌」 を披露しました。

息を合わせ、ホールいっぱ いに響く素敵な演奏になりま

当日、会場に足を運んでく ださった保護者の皆様、あり がとうございました。



1,2年合同で生活科の校外 学習として、伊奈町制記念公園 に出かけてきました。公園内で は秋さがしとして、どんぐりや 松ぼっくり、色づいた葉などを 拾ったり、遊具で遊んだりして 楽しく過ごしてきました。



6年生がリーダーとなって縦割り班で集まり、平野小の 特色である芝生の上でお弁当給食を食べました。学校ファ ームで収穫したサツマイモを給食室で蒸し、献立に加えま した。

食べた後は、事前の話合い で決めた遊びを、異学年交流 で楽しみました。笑顔いっぱ いの姿が校庭にあふれていま した。



11/26(火)檢內擔久是記錄令

晴天の中、平野小・中学校の校庭内を使用して、校内持 久走記録会が行われました。先月末に行った試走からの期

間、コツコツと努力を続け た成果を発揮する姿が多く 見られました。応援にかけ つけてくださった保護者の 皆様、本当にありがとうご ざいました。



学力テストの実施について

12月12日(木)に、全学年を対象に学力テストを実施し ます。教科は、国語と算数の2教科で、当該学年の2学期まで の学習内容が出題されます。

結果は、1月下旬ごろ返却され、一人一人の結果、苦手分野 に応じた復習プリントも用意されています。当該学年の学習内 容の定着のために活用していきます。

閉庁日等の緊急連絡について

12月28日(土)~1月5日(日)の期間、週休日、年末年始の閉庁日のため、職員は在校しておりません。 事件・事故等の命に関わるような緊急事態が発生した際の連絡方法は、以下の通りです。

◎学校メールアドレスへメールを送信します。

②件名に【緊急連絡】と入力する。

①宛先に学校メールアドレスを入力する。

aek06552@niftv.com

- 例 【緊急連絡】〇年〇組 平野太郎
- ③本文に、連絡したい内容を入力する。児童名・緊急連絡先・差出人を必ず記載する。